



## Bárcena pide defender el maíz nativo

Alicia Bárcena, titular de Medio Ambiente, compartió que la propuesta de la presidenta se refiere a la protección del maíz de un gen diferente, ya que erosionan las especies nativas, ante los integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados.

“Esos transgénicos van a erosionar a nuestras especies nativas, las van a reemplazar, pero van a ser menos productivas, eso es lo que sí se ha demostrado en el terreno”, dijo.

Asimismo, la titular de Medio Ambiente expresó que el maíz proveniente de Estados Unidos, no es comparable, en cuanto a calidad y biodiversidad al maíz mexicano, recalcó la importancia de protegerlo mediante una reforma constitucional.

“Estados Unidos que nos manda maíz, no tiene la biodiversidad que tiene el cultivo de nuestros pueblos, no es comparable. Me parece muy importante que podamos priorizar la protección de la biodiversidad, el conocimiento tradicional, porque está interactuando todos los días con la naturaleza, para generar justamente incluso mejores alternativas del maíz y el manejo agroecológico del maíz nativo.

**/YALINARUIZ**